

ほんとうのプレゼント

＜今月の聖句＞ 「神は愛です。愛にとどまる人は、神の内にとどまり、
神もその人の内にとどまってくださいませ。」
(ヨハネの手紙一 4章16節)

いろいろ変更もあった昨年のクリスマスでしたが
振り返ってみると、子どもたちにとってとても静かに
和やかに、じっくりと味わえる1か月となりました。

0～1歳の多くの子にとっては、初めてのクリスマス
プレゼントを手にしたときの、うれしそうな笑顔
顔をあげると、窓の向こうの木々の間を、赤い帽子で
駆け抜けて、次の任地へと向かう後ろ姿が、ちらり。
たくさんの夢と喜びと、神さまの愛に包まれました。
2歳児クラスでは、プレゼントをいただいたあと
大好きな友だちと一緒にみんなでパンケーキを焼いて
クリスマスパーティーを楽しみました。

幼児クラスでは、ページェントからクリスマスの間に経験した
喜びと感謝を大好きな友だちやおうちの方々にも伝えたいと
お手紙にしたためた子どもたちもいたようです。それらを
保育園玄関に設置された手作りポストにぽとんと落とした瞬間
「ブ～ン」とバイクの音。

なんと本物の郵便屋さんがつくしにやってきたではありませんか。
そして、みんなの手紙を快く収集し、運んで行ってくれたのです。

ひとつひとつの驚きや一人一人からのあたたかさを
おさない心でしっかり受け止めた、2020クリスマス。
このようにさりげない小さな経験の積み重ねが、実は
神さまからのほんとうのプレゼントなのかもしれません。

(つくし保育園園長 つだかずお)

＜新年礼拝のご案内＞

1月10日(日) 午前10時30分 だいが教会
新しい年を共に主に感謝しましょう